

La République du Centre, 14 mars 2017

ARGONNE

Le ministre Patrick Kanner de passage dans le quartier



PRIORITÉ. La première des préoccupations mises en avant par les jeunes était, sans surprise, l'insertion professionnelle.

Après sa visite de la mission locale, Patrick Kanner, ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, s'est rendu à l'Argonne pour rencontrer les membres de l'Association des jeunes du Laos et de leurs amis (AJLA).

Le ministre a d'abord pris la mesure du travail associatif grâce à un film qui rend compte de différents pans d'activité : centre de loisirs, aide aux devoirs, chantiers d'insertion, activités sportives, cours de langue française, ateliers citoyen-neté, sorties en famille, sé-

jours de vacances, accueil de stagiaires, etc.

L'échange suivant entre Patrick Kanner et quatre adhérents a porté sur l'engagement citoyen. Les Orléanais ont fait part de leur inquiétude et de leurs difficultés à s'insérer professionnellement.

Fouad Benalla, président de l'AJLA, a aussi appelé à ce que les postes de salariés créés dans le cadre de dispositifs de contrats aidés puissent être pérennisés, afin de garantir sur le long terme la cohérence de l'action associative. ■